

Iván González y Marina Albert del IES La Melva en las Olimpiadas Científicas Internacionales de Bucarest

26/11/2024



Marina Albert e Iván González están preparados para el reto.

Dos estudiantes del IES La Melva, **Iván González** y **Marina Albert**, participarán del 3 al 12 de diciembre en las Olimpiadas Científicas Internacionales que se celebrarán en Bucarest. Es la primera vez que unos alumnos de la Comunidad Valenciana participan en el torneo.

Para representar a España han superado dos pruebas, el certamen autonómico en el que fueron la pareja ganadora entre más de 150 parejas de participantes, y

posteriormente fueron segundos en las pruebas nacionales que se celebraron en Barcelona este verano.

Estas olimpiadas, en las que van a participar más de 500 adolescentes de 60 países se celebran cada año en un lugar del mundo. Son pruebas prácticas y teóricas de muchos ámbitos distintos como biología, geografía, física, química, matemáticas, entre otros. Durante meses profesores del Comité Científico español han preparado a los jóvenes, ya que las materias y el contenido que han

de preparar excede muy por encima de los conocimientos para los que son preparados día a día en sus centros.